Aufruf zum Mitmachen

Grüezi ASPr-SVG I Polio Team

Das Projekt «Blickwinkel» nutzt Video-Essays und Kurzfilme, um Menschen mit Beeinträchtigungen eine alternative Kommunikationsform zu bieten und deren Teilhabe zu fördern.

Nach einem erfolgreichen Pilotprojekt 2022/23 in Basel (https://www.bossart-films.com/blickwinkel#projekt-villa-mobile) suchen wir nun für die diesjährige Runde 1 bis 2 Teilnehmer:innen aus Basel-Stadt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie aus Basel-Stadt sind und mitmachen.

Die Premiere der Filme findet Ende November 2024 im Foyer Public des Theater Basel statt: (https://www.theater-basel.ch/de/foyerpublic).

Für weitere Informationen steht Ihnen unsere Projekt-Broschüre im Anhang zur Verfügung.

Das Projekt «Blickwinkel» 2024 wird unterstützt vom Swisslos Fonds Basel-Stadt und der Scheidegger-Thommen Stiftung und ist für Teilnehmende kostenlos.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüssen,
Patrick Bühler
Co-Projektleitung «Blickwinkel»
Tel: 070 455 70 77 F Meil: patrick®

Tel.: 079 455 70 77 E-Mail: patrick@bossart-films.com

https://www.bossart-films.com/blickwinkel